



CABILDO CATEDRAL
DE LA DIÓCESIS DE CORIA-CÁCERES

N.º 176
3 DE ENERO DE 2021

DOMINGO II DESPUÉS DE NAVIDAD



El segundo domingo de Navidad nos ofrece la posibilidad de seguir contemplando el acontecimiento del Verbo hecho hombre; de hecho, se proclama el mismo evangelio que el día de Navidad. Además, las lecturas nos ofrecen la contemplación de la Sabiduría de Dios personificada en Jesucristo, que pone su tienda en medio de su pueblo (1 lect.) y nos recuerdan que, gracias a la encarnación y nacimiento del Señor, todos podemos ser hijos de Dios (2 lect.).

Conferencia Episcopal Española: Calendario litúrgico pastoral

PUEDEN LLEVARSE ESTA HOJA
PARA LA MEDITACIÓN PERSONAL
Y COMPARTIRLA CON QUIENES NO HAN PODIDO VENIR

- Eccl 24, 1-2. 8-12

La sabiduría de Dios habitó en el pueblo escogido

- Sal 147

R. El Verbo se hizo carne y habitó entre nosotros

- Ef 1, 3-6. 15-18

Él nos ha destinado por medio de Jesucristo a ser sus hijos

- Jn 1, 1-18

El Verbo se hizo carne y habitó entre nosotros

1.- Meditemos el designio salvador de Dios para la humanidad

Os ruego a todos que leáis con atención este texto de San Pablo (Ef.1) en el que nos invita a conocer y experimentar el plan divino de nuestra salvación. Tú estabas ya presente en la mente y en el corazón del Padre desde toda la eternidad. Tu nombre estaba escrito en la palma de las manos de Dios. Dios desde siempre pensó en ti con amor y te predestinó en Cristo para que fueras santo e inmaculado en su presencia en el amor. No demos la espalda al designio salvador de Dios para todos, ya que en este designio de Dios está nuestra salvación, nuestra felicidad.

2.- Ayudemos a los necesitados, a los pobres...

A los enfermos, a los que sufrís, a los que lloráis..., la Iglesia os dice que no estáis solos en vuestro dolor, en vuestra vida, ya que “el Hijo de Dios, con su encarnación, se ha unido en cierto modo con todo hombre...Nacido de la Virgen María, se hizo verdaderamente uno de los nuestros, semejante en todo a nosotros, excepto en el pecado” (GS 22).

Tenemos la convicción de que siempre está Jesucristo a nuestro lado, nos acompaña, nos ayuda y alivia nuestro dolor, nuestro sufrimiento... “Dios no está lejos de ningún viviente. Puedo experimentar su ternura salvadora” (J.M.Rike). Por todo ello, no nos dejemos llevar de la desesperanza. No vivamos en las tinieblas del pecado, de la maldad...Dios está con nosotros. Nunca olvidemos que Jesús es el “Emmanuel” - el “Dios-con-nosotros”.

Siguiendo el comportamiento de Jesús, “la Iglesia abraza a todos los afligidos por la debilidad humana, más aún, reconoce en los pobres y en los que sufren la imagen de su Fundador pobre y paciente, se esfuerza en aliviar sus necesidades y pretende servir en ellos a Cristo” (LG 8). ¡Dejémonos amar y salvar, iluminar y guiar por el Señor que es “el camino, la verdad y la vida”.

3.- Unos compromisos que debemos realizar con la ayuda de Dios

* Vivamos la vocación a la que nos llama el Padre Eterno tal como nos la ha presentado San Pablo: “seamos santos e irreprochables en la presencia de Dios por el amor”.

* Renovemos nuestra esperanza en Dios: somos coherederos con Cristo de la gloria eterna que el Padre nos tiene preparada. “La vida de los que en Ti creemos no termina, se transforma y al deshacerse nuestra morada terrenal adquirimos una mansión eterna en el cielo”.

* Acojamos a Jesucristo que viene a nosotros. No le demos la espalda pues “tanto nos amó que entregó su vida por nuestra salvación”. Seamos verdadero discípulos - misioneros de Jesucristo.

* Participemos en la vida y en la misión evangelizadora de la Iglesia con el don, carisma o ministerio que cada uno haya recibido de Dios y siempre en comunión pues la Iglesia es “misterio de comunión misionera”.

Tengamos siempre presente que “no hay evangelización verdadera mientras no se anuncie el nombre, la doctrina, la vida, las promesas, el reino, el misterio de Jesús de Nazaret Hijo de Dios” (EN. 22). La Iglesia debe realizar esta misión “por el mismo camino que Cristo la llevó, es decir, por el camino de la pobreza, de la obediencia, del servicio y de la inmolación de sí mismo hasta la muerte, de la que salió victorioso por su resurrección” (AG 5). Seremos así una Iglesia evangelizadora.

* No nos dejemos seducir por las cosas de este mundo que son pasajeras y efímeras. No les demos el corazón....

* Acerquemos la salvación y la liberación de Jesucristo a todos los que sufren y lloran... Carguemos con ellos y encarguémonos de ellos. Seremos así una Iglesia Samaritana.

* Sembremos en los surcos de la conciencia humana la fe, el respeto a toda vida humana en cualquier circunstancia en que se encuentre, la verdad de Dios, la verdad del hombre y la verdad del mundo...

Florentino Muñoz Muñoz

Cabildo Catedral de la Diócesis de Coria-Cáceres

**SI DESEA RECIBIR ESTA HOJA SEMANALMENTE EN SU CORREO ELECTRÓNICO,
ESCRIBA UN E-MAIL A:
concatedral.caceres@gmail.com**

CONCATEDRAL DE SANTA MARÍA: Plaza de Santa María, n.º 3 / 10003 CÁCERES

Gestiones culto:

Tfno.: (+34) 927 215 313
(+34) 689 284 866
concatedral.caceres@gmail.com

<http://concatedralcaceres.com/>

En las redes sociales:



@ConcatedralCaceres



@ConcatedralCC



concatedralcaceres

Gestiones turismo:

Tfno.: (+34) 660 79 91 94
concatedralcaceres.redes@gmail.com

HORARIO DE MISAS

DE LUNES A VIERNES: 18:30H

SÁBADOS: 13H Y 18:30H

DOMINGOS Y FESTIVOS: 11H (FORMA EXTRAORDINARIA-LATÍN) (SOLAMENTE DOMINGOS)
13H Y 18:30H

20H (DELEGACIÓN DE PASTORAL UNIVERSITARIA-DELEGACIÓN DE JUVENTUD)
ESTA MISA SE SUPRIME EN LOS PERÍODOS DE VACACIONES DEL CURSO ACADÉMICO

SANTA IGLESIA CATEDRAL DE LA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Plaza de la Catedral, n.º 5 / 10800 CORIA- Tfno.: +34 927 503 960

HORARIO DE MISAS

LUNES: 18:00H

DOMINGOS Y FESTIVOS: 10:00H